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N
ei giorni scorsi la Commissione Spettacoli del comune aveva minacciato di

dimettersi in caso di perdurante mancanza di un confronto con l'Ammini-

strazione comunale nella stesura di tutti gli eventi culturali, sportivi e turistici

soprattutto quelli riguardanti l’estate marsalese. Ieri con una nota a firma di sette com-

ponenti (Arturo Galfano,  Eleonora Milazzo, Luigia Ingrassia, Giusi Piccone, Letizia

Arcara, Alessandro Coppola e  Walter Alagna) si afferma che, “...malgrado la dichia-

razione dell'assessore Lucia Cerniglia di mancanza di disponibilità finanziarie che ha

costretto il comune a non programmare attività teatrali e musicali per l’estate 2016, si

è appreso che l'Amministrazione aveva emanato un avviso pubblico con il quale chie-

deva a soggetti esterni di proporre iniziative da poter realizzare con la  compartecipa-

zione dell’Ente e che inoltre si era deciso di  compartecipare e contribuire con €

7.600,00 circa  alla realizzazione di una Rassegna di Musica Sinfonica”. Dopo queste

constatazioni i consiglieri partono all'attacco del presidente della Commissione: “Ca-

logero Ferreri – scrivono - avendo convocato la seduta di Commissione per il 27giu-

gno, non vi ha partecipato e che lo stesso, vista l’urgenza delle argomentazioni da

discutere riguardo il programma dell’estate, non ha comunque provveduto a convocare

la Commissione per il mese di luglio”. I Consiglieri firmatari sostengono di avere in-

vitato verbalmente Calogero Ferreri a dimettersi da presidente della Commissione di

competenza. Ora però visto che Ferreri non ha preso questa decisione, i firmatari af-

fermano che valuteranno le loro eventuali dimissioni. [ ... ]      ...continua in seconda

POLITICA

La Commissione Spettacoli attacca il presidente Ferreri
La replica: “Mettiamo in discussione tutte le presidenze”, e sull'Estate Marsalese si dice pronto a sostituire l'assessore Cerniglia

U
n accesso ispettivo presso il cantiere delle pa-

lazzine popolari di via Mazara a Marsala è

stato effettuato dagli uomini della Direzione

Investigativa Antimafia di Trapani. Si tratta di un at-

tività condotta nell’ambito dei compiti istituzionali di

monitoraggio delle imprese impegnate nella realizza-

zione di opere pubbliche, in ottemperanza al decreto

emanato dal Prefetto Falco. Protagonisti di una lunga

vicenda, iniziata con l’ordinanza di sgombero firmata

dall’ex sindaco Carini in attesa del finanziamento di

un progetto di riqualificazione da parte della Regione,

dallo scorso autunno i suddetti edifici sono oggetto di

lavori di demolizione, ricostruzione, sistemazione

delle aree esterne con realizzazione di fognature e di

asfalti, per una spesa totale prevista in circa 3,5 milioni

di euro. Il controllo della DIA, effettuato in sinergia

con il “Gruppo Interforze” – istituito presso l’Ufficio

Territoriale del Governo di Trapani e composto, oltre

che da un Funzionario della DIA, da personale della

Polizia di Stato, dell’Arma dei Carabinieri, della Guar-

dia di Finanza, della Direzione Territoriale del Lavoro

e del Provveditorato opere pubbliche, è finalizzato a

prevenire le infiltrazioni mafiose nei cantieri di lavoro.

[ ... ]                                          ...continua in seconda

CRONACA

Case popolari di via Mazara: blitz della Dia al cantiere
Si tratta di controlli finalizzati a prevenire le infiltrazioni mafiose. Gli edifici sono in fase di ricostruzione

AEROPORTO di BIRGI

Cresce l’incertezza
sul futuro dello scalo
Si terrà a breve un altro tavolo

tecnico stavolta più ristretto.

E' quanto è stato deciso nella

riunione tecnica che si è tenuta

alla Camera di Commercio di

Trapani. All'ordine del giorno

la situazione dell'aeroporto di

Birgi. Presenti, oltre ai sindaci

e ai rappresentanti di tutti i co-

muni della provincia, diversi

parlamentari nazionali e regio-

nali. Il presidente della Ca-

mera di Commercio Pino

Pace, in apertura dei lavori, ha

ricordato come i comuni siano

ancora “inadempienti” per

circa un milione di euro nel

quadro degli accordi di co-

marketing stipulati con la

compagnia aerea Ryanair che

opera nello scalo di Birgi. Di

fatto nulla risulta essere cam-

biato rispetto alla riunione

precedente, in quanto i co-

muni, per note vicende legate

ai mancati trasferimenti di

somme dalla Regione, non si

sono ancora dotati dello stru-

mento finanziario (bilancio)

per l'anno 2016. Occhi puntati

sull'intervento di Franco Giu-

dice, presidente della società

Airgest che gestisce lo scalo

aeroportuale di Trapani. [ ... ]

...continua in seconda
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Deiezioni e museruola:
nota di Mario Rodriquez

C
on una nota inviata al

sindaco Alberto Di Gi-

rolamo e all’assessore

Rino Passalacqua, il consigliere

comunale Mario Rodriquez

chiede attenzione sul fenomeno

delle deiezioni dei cani non re-

golarmente raccolte dai proprie-

tari e del mancato utilizzo della

museruola. Il consigliere comu-

nale del Pd invita l’amministra-

zione comunale “a prendere con

urgenza i dovuti provvedimenti

volti a sanzionare coloro che,

portando i propri cani a spasso

sul suolo pubblico, non osser-

vano gli obblighi relativi all’uti-

lizzo di museruola e kit per la

raccolta degli escrementi o non

provvedono all’asportazione

delle deiezioni per la dovuta ri-

pulitura del suolo”.

BENI CULTURALI

Musei, cambi al vertice

I
l dipartimento ai Beni cultu-

rali ha scelto i nuovi vertici

degli enti. Paola Misuraca

guiderà la Soprintendenza ai

beni culturali e ambientali; la

marsalese Rossella Giglio andrà

a dirigere il Parco archeologico

di Segesta, l’altro suo concitta-

dino, Enrico Caruso, dal Parco

Archeologico di Lilibeo passa a

quello di Selinunte. Il Polo re-

gionale di Trapani invece, ab-

braccerà i siti culturali Museo

“Agostino Pepoli” e Museo re-

gionale Lilibeo, che verrà gui-

dato da Luigi Biondo. 

CRONACA In tutto il territorio del centro urbano attività di controllo da parte della Polizia Municipale

Vigili urbani sequestrano 240 chili di frutta

C
ontinua la lotta alla vendita

abusiva: i Vigili urbani seque-

strano 240 chili di frutta e

verdura. Si tratta di controlli disposti

dal commissario capo Vincenzo

Menfi ed eseguiti dalla squadra an-

nona coordinata dall’ispettore capo

Giuseppe Occhipinti. Sono in quattro

i commercianti non autorizzati che

sono stati fermati dalla polizia muni-

cipale e in particolare si tratta di due

venditori di angurie e di altrettanti

commercianti di ortaggi. Uno si era

piazzato in via Salemi, gli altri tre in

via Pascasino. La sanzione per cia-

scuno ammonta a 309 euro. Tutta la

merce (tra cui circa 180 chili di an-

gurie) posta in vendita è stata seque-

strata e distrutta. Nelle scorse setti-

mane in 56 erano stati multati per lo

stesso comportamento illecito. Si

tratta di circa una tonnellata di

merce, anche in quel caso distrutta

perché di origine ignota. Le verifiche

continueranno nei prossimi giorni.

[ c. p. ]

AMBIENTE Lunedì sera quattro mezzi della SEAP hanno portato in discarica l’rsu accumulata nei giorni scorsi in città

Rifiuti: ripreso il conferimento a Lentini
C

ome annunciato ieri, a Marsala la

raccolta dei rifiuti è ormai in fase

di normalizzazione. Allo scoccare

della mezzanotte quattro mezzi della Seap

(che si occupa del servizio per conto della

Energetika Ambiente – ex Aimeri) sono

partiti verso la discarica di Lentini per de-

positare i rifiuti accumulati nel corso del

fine settimana. Ieri pomeriggio era previ-

sto un secondo viaggio per consentire lo

smaltimento di tutto il pregresso in modo

da poter riprendere a breve i ritmi regolari

interrotti nei giorni scorsi, quando la sca-

denza dell’autorizzazione al conferimento

a Lentini aveva costretto il Comune di

Marsala ad organizzarsi per portare l'rsu a

Borranea. La prospettiva, come già anti-

cipato, era di dovere attendere tre giorni

prima di poter scaricare nella vasca del

sito trapanese, come del resto sta acca-

dendo per tutti gli altri comuni della pro-

vincia. Tutto ciò, finchè la nuova

ordinanza del presidente Crocetta ha au-

torizzato Marsala, unica città del trapa-

nese, a conferire fino al 31 luglio a

Lentini, presso la discarica di Sicilia Tra-

sporti.

GIUDIZIARIA Si attende il responso del giudice Ricciardi

Spese pazze all’Ars:
si decide l'11 luglio
S

i è tenuta ieri mattina

a Palermo davanti al

gup Ricciardi

l’udienza che riguardante

l’eventuale rinvio a giudi-

zio dei parlamentari del-

l’Ars, coinvolti

nell'inchiesta sulle “spese

pazze”. Si tratta di Giulia

Adamo, Nunzio Cappa-

dona, Francesco Musotto,

Rudy Maira, Nicola

D’Agostino, Marianna Ca-

ronia, Paolo Ruggirello,

Livio Marrocco, Cataldo Fiorenza, Salvo Pogliese, oltre a Inno-

cenzo Leontini e Cateno De Luca, che hanno scelto il rito abbre-

viato. Il giudice ha annunciato alle parti interessate che

comunicherà la propria decisione lunedì 11 luglio.

[ Case popolari di via Mazara: blitz della Dia al cantiere] -

L’accesso al cantiere, a cui ha partecipato anche personale

dell’Azienda Sanitaria Provinciale e della Direzione Territoriale

di Trapani per i profili di rispettiva competenza – sicurezza sul

lavoro e regolare assunzione dei lavoratori –  effettuato in ma-

niera tale da non ostacolare la normale attività lavorativa, ha

permesso il controllo di tre società e dei relativi mezzi e dipen-

denti. L’assetto societario delle imprese impegnate nel cantiere,

i rapporti contrattuali in essere, le maestranze identificate ed i

mezzi d’opera individuati, saranno soggetti ad accertamenti e

riscontri al fine di rilevare criticità legate ad eventuali condizio-

namenti da parte della criminalità organizzata.

[ Cresce l’incertezza sul futuro

dello scalo] - Giudice nella as-
semblea generale tenutasi nelle
scorse settimane aveva affer-
mato che la sua società non è in-
tenzionata a stipulare un nuovo
accordo con la Ryanair alla sca-
denza dell'attuale che rimarrà in
vigore fino al marzo del pros-
simo anno. Giudice interve-
nendo ha affermato che
l'Airgest ha una esposizione de-
bitoria di circa 15 milioni di
euro in larga parte derivanti dal
rispetto dell'accordo con la Rya-
nair. Sono debiti pregressi che
dovrebbero essere ripianati con
l'aumento del capitale sociale ha
affermato Giudice, e per questo
motivo si è già avuto un incon-
tro con la Regione, socio di
maggioranza dell'Airgest, a cui
ha partecipato l'assessore al-
l'economia  Alessandro Baccei.
La situazione però appare an-
cora lontana dalla soluzione.
Sembra però che la Ryainar sia
intenzionata a rimanere pre-
sente nello scalo trapanese. Da
Dublino hanno fatto sapere che
stanno provvedendo ad un rin-
novo e ad un conseguente au-
mento del numero dei velivoli.
La condizione che la società ir-
landese pone è quella di elevare,
alla scadenza, l'accordo di co-
marketing da tre a cinque anni.
Alla fine dell'incontro Pino Pace
ha proposto al presidente
Franco Giudice di intestarsi la
“direzione” dei lavori del pros-
simo tavolo tecnico.

CONTINUA DALLA PRIMACONTINUA DALLA PRIMA
[ La Commissione Spettacoli attacca il presidente Ferreri ]

- Ferreri allora che cosa sta succedendo? “Non capisco

cosa vogliono i miei colleghi. Non hanno guardato la loro

posta evidentemente”. Che significa? “Che ho già convocato

la Commissione per lunedì prossimo con all'ordine del giorno

l'audizione del sindaco sui problemi che abbiamo tutti as-

sieme denunciato. Non vorrei che dietro a questa iniziativa

ci fosse altro”. In che senso? Se è un attacco politico, visto

che tra i firmatari ci sono diversi consiglieri di maggioranza,

io non ci sto a fare da capro espiatorio. Non vorrei che per

colpa di altri, in ultima analisi si dicesse che l'estate marsa-

lese non si organizza per colpa del presidente della Commis-

sione Spettacoli. Se ci sono problemi nella maggioranza al-

lora che si mettano in discussione le presidenze e le vice pre-

sidenze di tutte le commissioni consiliari. Entrando però

nel merito, anche lei aveva firmato un duro documento

contro l'assessore della sua maggioranza. “Confermo il

merito di quanto sottoscritto. Avevo detto al sindaco, in una

riunione informale, che ero pronto ad assumermi la respon-

sabilità di organizzare, a costo molto limitato, l'estate mar-

salese. Ho esperienza maturata negli anni nel campo

dell'organizzazione di eventi”. Questo significa che si can-

dida alla sostituzione dell'assessore Cerniglia? “Io sono

pronto. Il sindaco decida a che titolo”.[ gaspare de blasi ]

Salvarono una donna che si gettò al porto,
il sindaco di Marsala riceve i tre giovani
I

l sindaco Alberto Di Girolamo ha ricevuto ieri al Palazzo

Municipale, assieme al suo vice Agostino Licari e al Consi-

gliere comunale Daniele Nuccio, i tre giovani marsalesi che

nel pomeriggio di domenica 19 giugno, hanno salvato una donna

che si era gettata in mare con la sua auto nel tentativo di togliersi

la vita. Un gesto non soltanto eroico ma anche tempestivo, visto

che i fratelli Sergio e Flavio Fina con il maresciallo dei carabi-

nieri Ezio Parisi – che stavano per fare ritorno al porto lilybetano

a bordo del loro gommone – senza pensarci si sono gettati in

acqua per mettere in salvo la donna rimasta chiusa dentro l'auto,

rompendo il vetro del finestrino per sottrarla all'acqua che di li a

poco sarebbe entrata nell'abitacolo. Ai tre giovani il sindaco ha

consegnato una pergamena ringraziandoli a nome della città “...

perché con coraggio, freddezza, prontezza d’intervento e a rischio della propria incolumità, hanno tratto in salvo una donna in im-

minente pericolo di vita”. Peraltro la nostra redazione, dopo averli intervistati, aveva proposto di consegnare ai tre giovani un attestato

per il loro atto di coraggio. Il maresciallo Ezio Parisi inoltre, era accompagnato dal maresciallo Francesco Barbera in rappresentanza

della locale Compagnia dei Carabinieri. 

UN MOMENTO DELL’INCONTRO

GIULIA ADAMO
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Alfredo

Scarcella

Nel trigesimo

i familiari di

faranno celebrare una

messa a suffragio presso

la Chiesa di

Maria S.S. Ausiliatrice

(Salesiani) il giorno

7 luglio alle ore 19,00

Significativa esperienza

quella promossa dalla scuola

secondaria "Giuseppe Maz-

zini".  Proprio in linea con le

diverse iniziative messe in

atto durante l'intero anno sco-

lastico, miranti a  promuovere

il gusto per la lettura nei gio-

vani, anche in estate la Biblio-

teca scolastica rimarrà aperta

per consentire agli alunni di

accedere al prestito della vasta

gamma di libri di narrativa per

ragazzi di cui la scuola di-

spone. Il dirigente scolastico,

Franca Donata Pellegrino, ha

tenuto a sottolineare che l'ini-

ziativa nasce dalla consapevo-

lezza che la lettura sia

un'abilità dal valore altamente

formativo che va pertanto

continuamente alimentata e

incoraggiata tra le giovani ge-

nerazioni che appaiono sem-

pre più attratte dai videogiochi

e dalla televisione. La Biblio-

teca sarà aperta al pubblico

dalle ore 9 alle ore 10 fino

all'11 di luglio. Il servizio ri-

prenderà sempre negli stessi

giorni e allo stesso orario a

partire dal 1° settembre.

SCUOLA

Alla “Mazzini”  la
Bibloteca estiva

L’Opera di Religione “Mons.

Gioacchino Di Leo”, orga-

nizza una giornata di valoriz-

zazione di uno dei beni

archeologici più importanti

della città di Marsala: la ne-

cropoli ellenistico-romana di

via del Fante. Si tratta di una

forma di “adozione” del sito

finalizzata alla sua fruizione

più dignitosa possibile, che

inizia da un intervento di pu-

lizia, da cittadini volontari e

responsabili. Il primo appun-

tamento si terrà venerdì 8 lu-

glio, dalle ore 8.30 alle ore

10.30. L’iniziativa – coperta

da polizza di responsabilità

civile e per eventuali infor-

tuni - è stata realizzata con la

disponibilità del Museo re-

gionale Lilibeo. I partecipanti

alla giornata di pulizia del-

l’area di via del Fante, dovrà

munirsi di guanti da giardi-

naggio forbici, zappa, ra-

strello e tutto quanto il

necessario. 

BENI CULTURALI

Giornata di pulizia agli
scavi di via del Fante

L
’estate è tempo di reunion. Soprattutto per “vecchi” compagni di

scuola. E’ quello che è accaduto agli ex compagni della scuola di via

Cattaneo, anni scolastici 1968-1972, che si sono ritrovati dopo ben

43 anni. Dopo tanto tempo hanno rivissuto i momenti trascorsi insieme tra

i banchi di scuola, le curiosità, le storie, il loro indimenticato maestro Gu-

glielmo Maggio. All’incontro hanno partecipato: Vincenzo Culicchia, Vin-

cenzo Renda, Gaspare Lombardo, Gaspare Grupposo, Nicola Bonafede,

Giuseppe Cicala, Pasquale Marino, Alberto Alagna, Giovanni Lombardino,

Egidio Anelli, Roberto Pulizzi, Franco Vitaggio, Enzo Maggio (figlio del

maestro Guglielmo), Giuseppe Montalbano, Vito Volpe e Vincenzo Teresa.

Una serata sicuramente da incorniciare con una foto ricordo.

Dopo 43 anni si ritrova la classe
del plesso di via Cattaneo

“S
otto il cielo del Sud… stai stella stai”, è un’inizia-

tiva creativa sociale creata dall’associazione “Il

Mulino” Onlus. Si tratta di un evento di raccolta

fondi necessari al finanziamento del Laboratorio pomeridiano

e delle attività in programma per l’estate 2016. L’iniziativa si

terrà oggi presso il Convento del Carmine, dalle 19 alle 21,

con la partecipazione del cantante e compositore siciliano

Francesco Messina. Sono previste oblazioni volontarie. 

Evento de “Il Mulino” al 
Convento del Carmine

TEATRO L’attore e scrittore siciliano proporrà “Parlo col muro”, spettacolo di monologhi e risate

Show del comico Roberto Lipari al
Complesso Monumentale S. Pietro
D

omenica 7 agosto, alle ore 21.30, il Complesso Monumen-

tale San Pietro di Marsala ospiterà l’attore comico siciliano

Roberto Lipari. Vincitore della prima edizione del contest

“Eccezionale Veramente”, andato in onda su La7, Lipari porterà in

scena “Parlo col muro”, uno spettacolo in cui, attraverso un turbinio

di monologhi comici, si sfoga col muro di un ospedale in attesa

della notizia di diventare papà. Si ride tanto e si riflette su una linea

surreale che unisce Roberto al pubblico del teatro.  Fresco di pub-

blicazione con "Cara Accademia della Crusca ti scrivo, le 101 pa-

role suggerite da Roberto Lipari", edito dalla Navarra Editore, il

comico lo ha presentato nel corso della manifestazione “Una marina

di libri” tenutasi a Palermo. Si tratta di un libro che strappa più di

una risata: Roberto suggerisce delle parole siciliane da "italianiz-

zare". I biglietti hanno un costo di 10 euro più prevendita.  

MUSICA Al Sibiliana Village di Marsala prosegue l'8 luglio con gli artisti della scena reggae siciliana e non solo

Dancehall Summer: sul palco Lorrè,
Rude Frequency e Sikulamente
I

l mese di luglio a Marsala si tinge

di... verde giallo e rosso. Partito il 1°

di luglio con la carica esplosiva di Dj

Delta, vincitore del Red Bull Thre3Style

– il più grande concorso per deejay – e

un caloroso pubblico di centinaia di per-

sone, il “Sikulamente Dancehall Sum-

mer 2016” prosegue con tanti altri

appuntamenti. Organizzato da Sikula-

mente Sound in collaborazione con Si-

biliana – Gruppo Cantine Europa, con

l'obiettivo di allietare le calde serate li-

lybetane con i suoni del reggae, del roots

e della dancehall, la manifestazione

prende vita proprio al Sibiliana Village

(in contrada Fossarunza, 205) dove si

esibiranno, per tutta l'estate, grandi pro-

tagonisti della scena reggae siciliana e

del Sud. Da sempre sensibili ad organiz-

zare sul territorio eventi con artisti na-

zionali o internazionali, i Sikulamente

Sound ripropongono la “Dancehall

Summer 2016” ogni venerdì a partire

dalle ore 22. Il prossimo appuntamento,

che si terrà l'8 luglio, vedrà alternarsi sul

palco del Sibiliana, Rude Frequency.

Noto in Sicilia Occidentale e non solo

per il suo sound dub reggae, Rude Fre-

quency è anche uno dei promotori del

grande evento Reggae Experience,

giunta alla sua XI edizione; Rude è noto

anche per le esibizioni con il “muro di

casse” che lui stesso ha costruito. A se-

guire salirà sul palco Lorrè. Voce degli

Shakalab, band con all'attivo due dischi,

Lorrè proporrà un dj set a tema, con il

quale sta girando tutta la Sicilia. Infine,

si esibiranno i Sikulamente Sound, ov-

vero Mars (voce) e Mr Half (selecta);

nati nel 2005, il duo è sempre stato attivo

sui palchi ed eventi dell'isola arric-

chendo il panorama reggae della costa

occidentale.

INIZIATIVE Marcello Linares è il nuovo presidente 

Passaggio di campana
al Rotary Lilibeo Egadi
A

l Rotary Club Mar-

sala Lilibeo Isole

Egadi, Distretto 2110

Sicilia-Malta, si è insediato il

nuovo presidente Marcello

Linares. Dopo un sentito mo-

mento di raccoglimento per le

vittime degli attentati terrori-

stici in Bangladesh, France-

sca Gerardi, nuovo prefetto

del club, ha aperto i lavori. La

vice presidente Paola Petitto

ha illustrato le attività del-

l’anno appena trascorso. Tra i

più grandi risultati raggiunti

dal Rotary, il “Progetto Polio

Plus" che ha portato avanti la

vaccinazione di tutti bambini

contro la poliomielite, in-

sieme all'Organizzazione

Mondiale della Sanità e al-

l'UNICEF; sabato 16 luglio si

terrà “Favignana cardiopro-

tetta”, concerto di benefi-

cenza, organizzato, con il

patrocinio dell’Ars, dell’As-

sessorato al Turismo della

Regione Sicilia e della So-

printendenza ai Beni Cultu-

rali, insieme ai clubs

dell’Area Drepanum; ver-

ranno raccolti fondi da desti-

nare all’acquisto di un

elevato numero di defibrilla-

tori automatici. Si esibirà

Iskra, storica corista di Lucio

Dalla. 
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ARTI MARZIALI /1Tanti giovani atleti sono stati promossi dalla Commissione d’esame

Passaggi di cinture al Centro Studi Marsala
S

i sono svolti nei giorni scorsi i passaggi di cintura presso la

Palestra Centro Studi Arti Marziali Marsala diretta dal Mae-

stro Ignazio Parrinello 7°dan, responsabile nazionale Wasca

Ju Jitsu e responsabile provinciale Arti Marziali Csain. Sono stati

promossi a cintura gialla: Andrea Ingarra, Francesco Marchese, Irene

D'Alberti, Francesca Scoma, Daniel Savio Zerilli, Sara Lucia Rodo,

Matteo De Vita. Promossi a cintura arancione: Marco Rallo, Ales-

sandro e Francesco Papadia, Giuseppe Marino, Marco Vito Gian-

none, Rossana Veltri, Vincenza Lo Iacono, Giancarlo Dell' Edera,

Dalila Pace, Emanuele Colò. Promossi a cintura verde: Vincenzo

Trinca, Carlo Prinzivalli, Marta Scaduto. Promossi a cintura blu: Marco Isacco, Roberta Fosa, Antonella Maria Chiara Meriti,Pietro

Alagna, Kevin Calogero Cavazza. Promossi a cintura nera di palestra: Vincenzo Donato, Francesco Di Girolamo, Michele Pace 1°

livello. Promosso ad aspirante Allenatore Giuseppe Pizzolato. La commissione d’esami è stata composta da: Maestro Ignazio Parrinello,

Istruttori Natale Intorcia, Salvatore Tranchida, Salvatore Rodo. Allenatori Francesco Zerilli, Giampiero Puleo, Giuseppe Guarrato.

ARTI MARZIALI /2 Cinture nere per Vito Margiotta e Chiara Cappitelli 

Esami finali alla Shotokan 
E

sami di fine stagione per la Shotokan

Karate do club di Marsala diretta dal

Maestro Vito Genna. Dopo una sta-

gione estenuante in giro per l'Europa, ecco i

meritati passaggi di grado. Circa 50 esami, dai

più  piccoli ai più  grandi; da segnalare la me-

ritata cintura nera per Vito Margiotta e Chiara

Cappitelli, due atleti cresciuti nel club che

hanno conquistato svariati successi in tutto il

mondo. “Nelle mie valutazioni conta molto la

crescita della persona, non solo dell'atleta – ha

fatto sapere Genna -, essi infatti devono pri-

meggiare nella scuola e nella vita in genere, attraverso il karate devono imparare a combattere le avversità

e limare i deficit caratteriali, formare una personalità tale che li possa aiutare ad affrontare la vita”.

Quanti hanno avuto il piacere di vivere quelli che alcuni definiscono i “mitici anni

’60” ricordano ancora la via XI Maggio di Marsala come una delle strade più ele-

ganti della Sicilia occidentale. Gli splendidi negozi di Pezzano, Schirò, Emmola,

Bonventre, Portelli, Gasperino, per citarne alcuni che tornano alla memoria, atti-

ravano, con il loro prestigio, con la loro signorilità e la qualità dei loro articoli, la

clientela da tutta la Provincia ed anche oltre. La via XI Maggio, il nostro Cassaro,

sia quello chiamato “vivo” che quello denominato “morto”, destava l’ammira-

zione dei forestieri e stimolava l’orgoglio di noi locali. Purtroppo lo splendore di

quegli anni è tramontato, sono scomparsi quei prestigiosi negozi e i loro proprie-

tari. I tempi mutano, sopraggiungono le crisi. Adesso il Cassaro ha perduto quella

splendida immagine di eleganza e raffinatezza. Pazienza così è la vita e bisogna

andare avanti. Ai giorni nostri lungo quella strada si aprono friggitorie che talvolta

rendono l’aria maleodorante, negozi di abbigliamento e pub che inondano la via

di assordante musica da discoteca trasmessa a tutto volume e che talvolta abba-

gliano i passanti con luci psichedeliche.  Mi chiedo: esiste un regolamento comu-

nale a cui debbono attenersi i pubblici esercizi in generale e quelli aperti nel

“salotto della città” in particolare? Esiste una normativa sull’inquinamento acu-

stico che faccia sì che ognuno abbia il diritto di ascoltare la musica che ama senza,

però, imporla al prossimo? In altre parole cosa sogniamo che debba essere questo

centro storico di Marsala, la sua piazza Loggia e il suo Cassaro? Un luogo dove

è bello passeggiare, sedersi ai tavoli dei locali, discorrere serenamente accompa-

gnati da odori soavi e musica da sottofondo, quale che essa sia, o un posto dove

turarsi il naso, dove affrettare il passo per non essere storditi dalfrastuono o abba-

gliati, addirittura, da luci psichedeliche? In altre parole, si potrebbe, con l’aiuto

dell’amministrazione comunale, trovare una via di mezzo tra l’antica eleganza e

l’attuale volgarità?

Peppe Donato

LETTERE

Il degrado di via XI Maggio
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